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　2011ー 2012年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

本日の卓話

前回（５/16　1268 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

今後の卓話予定

来　訪　者　紹　介

会長報告＜海内会長＞
お早うございます。前々回の例会で皆さんに
お配りしました「ロータリーの友」５月号は
既に読んだ方もいらっしゃると思いますが、
もしまだ読んでいない方はこれだけは是非読

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

「座頭市物語を語る」
	 	 	 明治大学文学部国際日本学部教授　吉田悦志	様

	 45 名	 1 名	 3 名	 37 名	 4 名	 90.24％	 1266 例会修正　欠席 3名・出席率 92.68％

◆ゲスト ３名 ㈱桜ゴルフ　代表取締役　　　佐川八重子		様
	 	 ㈱桜ゴルフ　社長室社長秘書　大井美智子		様
  新入会員候補　佐藤　修		様
◆ビジター ６名 次年度北分区ガバナー補佐　東京王子RC　高木義雄		様
	 	 次年度北分区副幹事　東京王子RC　鈴木憲興		様
	 	 東京浅草RC　伊藤景一郎		様、東京江北RC　岩城　武		様
	 	 東京リバーサイドRC　栗原正雄		様、東京江北RC　深谷泰輔		様

んで頂きたいところがあります。それは特集
座談会「職業奉仕を語る」という記事で、第
2680 地区 PGで「ロータリーの友」編集委員
長の方が司会をされ、３地区のPGの方々と
語る形式をとった記事であります。参加され

５/30	 「銀座の粋な街づくり」	 銀座社交料飲協会銀座緑化部長
	 	 	 　白坂亜紀	様

〈次頁へつづく〉

　
６月結婚記念日

	 　　３日（40周年）	上原ご夫妻 ・ 10日（23周年）	髙木ご夫妻
	 	　　28日（14周年）	斎藤ご夫妻	 	 　　

ようこそいらっしゃいました

　　高木次年度北分区ガバナー補佐（右側）

　　鈴木次年度北分区副幹事（左側）



ニコニコボックス
＜永井、天笠、加藤、海内＞
・佐川様　本日の卓話よろしくお願い致します。
＜植木＞
・本日卓話をお願い致しました、佐川八重子
様をご紹介させて頂きます。

＜大塚、井田、浜中、永井、植木、天笠、古谷、
上野、海内、長沼、田村、斎藤、中村、園部＞

・明後日より三社祭です。皆様で浅草を盛り
上げましょう‼

＜太田、藤野＞
・東日本大震災
　　　　頑張ろう　東日本‼
　　　　立ち上がれ　日本‼
＜笹生＞
・先日、内覧会で東京スカイツリー見学して

幹事報告＜藤掛幹事＞

・東京東江戸川ロータリークラブより例会場

変更のご案内が来ております。

詳しくはクラブ事務所にて御確認下さい。

きました。筑波山が見えました。すみだ水
族館にフナがいなかったのが、少々残念で
した。

＜松崎、矢野＞
・今週はいよいよ三社祭となりました。二年
振りの神輿渡御です。盛大に執り行われま
す様、皆様のご協力を宜しくお願い致しま
す。

＜原田＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。37年になった様です。良く
もったものです。

　卓話者の佐川様より講演料を震災復興の為
にニコニコへご寄付いただきました。

た皆さんが実にいろいろな角度から職業奉仕
を語っておられ、どなたにも参考になると思
います。もう一つの記事は、視点ガバナーの
ページという記事です。これは 10地区のガ
バナーの方々がロータリー情報について様々
な視点から見つめ、語ったものです。
この 5月号は読むに値する記事が多いので、
是非読んで頂きたいと思います。
さて、先週は下谷神社のお祭りでした。今週

は浅草三社様のお祭りです。この時期お祭り
が下町各地で続きますので深酒にご注意願い
ます。
ちなみに、上記の他のお祭りは、早い順に小
野照崎神社５月19・20日、湯島天神と石浜神
社が５月 26・27日、蔵前神社と白髭神社が６
月２・３日、鳥越神社と隅田川神社が６月９・
10日、山王日枝神社が６月 16・17日です。尚、
神田明神は今年は蔭で昨日終わりました。

委員会報告

＜宮村次年度幹事＞

・本日例会終了後、第４回被選理事役員・委

員長会を開催致しますので、出席お願い致

します。



＜今週担当　渡辺丈樹＞

卓　話

「私の歩いて来た道」

㈱桜ゴルフ　代表取締役　　

佐　川　八重子　様

現　　　職 株式会社桜ゴルフ　代表取締役
出　　　身 千葉県
生 年 月 日 昭和19年 １月28日
学　　　歴 昭和37年 ３月　千葉経済大学附属高等学校商業科卒
 昭和38年 ３月　文化服装学院本科修了
職　　　歴 昭和40年10月　株式会社東洋ゴルフ　入社
 昭和42年10月　株式会社日之出ゴルフ　入社
 昭和45年10月　桜ゴルフ　設立
 昭和46年  2月　株式会社に改組　代表取締役に就任
受　賞　歴 1985年　「経済界」誌
 　　　　　第10回経済界大賞　フラワー賞
 1988年　日刊工業新聞社
 　　　　　第５回中堅・中小企業優秀経営者表彰　婦人経営者賞
 2001年　米国スターグループ
 　　　　　世界優秀女性起業家賞
文化福祉活動 ・全日本女流アマチュア囲碁選手権大会後援（平成7年〜現在）
 ・日仏青少年囲碁交流事業主催（平成14年〜平成17年）
 ・日欧少年少女囲碁交流事業協賛（平成18年〜現在）
趣　　　味 ゴルフ、囲碁、小唄、日本舞踊
加盟団体等 ・関東ゴルフ会員権取引業協同組合　理事
　（一部） ・社団法人ニュービジネス協議会　　会員

　会員権に関するコンサルタント中心の会社を 1970 年に設立した。2度のオイルショッ
クはあったものの、高度成長の波に乗り、事業は順調であった。80 年代にはゴルフ場の
共同経営にも参画した。ところが、共同経営者に騙され、6億近い預託金返済という大
変な借金を負ってしまった。一時は死も考えたが、14 年かかって完済した。ちょうどそ
の時、世の中はバブル真っ只中、ゴルフ会員権相場も狂乱市場が展開され、当社の売上
も 300 億円を超えた。が 1990 年 2 月をピ−クに相場は再び下落、現在ではピ−ク時の
38 分の 1にまで下落している。そして 2500 あったゴルフ場のうち 1000 近くが法的整理
をされてしまった。ゴルフ場の事業は 90％が預託金会員制である。この形態であると会
員権が譲渡されてしまえば預託金が返還されなくなってしまう。会員権を持っている人
にとっては非常に不利な形態なのである。現在、ゴルフ場はロ−ンスタ−系のＰＧＭグ
ル−プとゴ−ルドマンサックス系のアコ−ディアグル−プが中心となっている。がＰＧ
Ｍの主な株主はパチンコメ−カ−の平和であるし、外資系は運営が上手ではあるが、ゴ
ルフをする人にとって望ましい状態であるとは思えない。ゴルフ会員権業界は、現在最
悪である。


